

## ABSTRAK

### KETELADANAN IMAN HANA

*“Suatu Tinjauan Sosio-Literer terhadap Keimanan Hana dalam I Samuel 1:1-19 dan Sumbangsihnya bagi Perempuan Tanpa Anak di GMT Amanau Tablong”*

Hana Balukh

Program Studi Teologi Agama Kristen, Universitas Kristen Artha Wacana Kupang

*Email : [balukhhana@gmail.com](mailto:balukhhana@gmail.com)*

Tujuan penulisan ini adalah untuk melihat pergumulan perempuan tanpa anak yang hidup di tengah dunia patriarki. Stigma negatif diberikan oleh masyarakat patriarki dan melekat pada diri perempuan. Para perempuan tanpa anak hidup dalam lingkungan yang melihat nilai diri seorang perempuan hanya dari reproduksinya. Penulis melihat Hana sebagai seorang perempuan tanpa anak yang hidup dalam tekanan budaya patriarki. Pergumulannya sebagai seorang perempuan mandul dikisahkan dalam I Samuel 1 : 1-19. Guna mencapai tujuan ini, penulis melakukan kajian sosio-literer. Sosio-literer merupakan bidang studi dalam bidang sosiologi dan sastra. Sebagai pendekatan sinkronik penulis menggunakan metode sosio-historis guna melihat dunia di balik penulisan teks I Samuel 1:1-19. Hasil dari penggunaan metode tersebut menunjukkan bagaimana kebudayaan patriarki menekan kaum perempuan. Hana hidup dalam dunia patriarki yang memposisikan status kaum perempuan di bawah kaum laki-laki. Kemudian, dengan pendekatan diakronik penulis menggunakan metode kritik naratif guna menafsirkan teks I Samuel 1 : 1-19. Hasil dari pendekatan sinkronik menjadi landasan dalam menafsir dan melihat narasi tersebut. Metode kritik naratif membantu penulis untuk melihat kehidupan Hana dengan juga memperhatikan semua aspek yang ada dalam narasi tersebut. Akhirnya, penulis menyajikan kontribusi dari kisah Hana bagi perempuan secara khusus perempuan tanpa anak di GMT Amanau Tablong. Penulis juga belajar dari kehidupan Hana dan kedua perempuan di Tablong. Oleh karena itu, dari mereka kita perlu bersama-sama menghilangkan stigma yang ada, serta menciptakan ruang yang aman bagi mereka dalam menunjukkan eksistensi diri mereka sebagai seorang perempuan.

**Kata Kunci :** Patriarki, Perempuan, Hana, anak, stigma, iman, doa.

